

Uno | más | uno

Maratón musical por libertad de M. A. Estrella, en el Conservatorio

Músicos, compositores, pintores y personajes del mundo intelectual, participarán en un maratón de músicos organizado por el Conservatorio Nacional de Música, para ejercer presión ante el gobierno uruguayo y obtener la libertad de Miguel Angel Estrella, pianista reconocido como uno de los mejores en el mundo.

Miguel Angel Estrella fue secuestrado por fuerzas conjuntas del ejército uruguayo el pasado 16 de diciembre. Posteriormente fue declarado preso y no se han tenido más noticias de él; estaba contratado para dar clases en el Conserva-

torio Nacional de Música de México y en varias instituciones del D.F. y del interior del país.

El maratón se efectuará en Presidente Masarik 182, el martes próximo, a las 10 de la mañana y terminará a las 10 de la noche. Están invitados todos los estudiantes del Conservatorio, y músicos como Armando Zayas, Julio Antonio Cos, Luisa Durón, Jorge Suárez, Alejandro Corona, Silvia Navarrete. Asimismo, asistirán Juan José Arreola, Mario Orozco Rivera, Amparo Ochoa y otros.

EXCELSIOR

Junta de Videla y Pinochet, el Lunes

BUENOS AIRES, 17 de febrero. (AP)—Los Presidentes de Argentina, Jorge Videla, y de Chile, Augusto Pinochet, se reunirán el lunes próximo para tratar de la disputa fronteriza en la región austral informó hoy el gobierno. Un comunicado de la Secretaría de Información Pública señaló que el lugar del encuentro "se determinará oportunamente". Sin embargo, fuentes oficiales dijeron que ambos Presidentes se reunirán en la ciudad de Puerto Montt, en el sur de Chile.

Uno | más | uno

México es el país en que, como exiliados, más solidaridad hemos encontrado: Nacha Guevara

La actriz y vedette llegó a La Habana para hacer una serie de presentaciones

LA HABANA, 16 de febrero (PL). — La actriz y cantante argentina Nacha Guevara expresó hoy en esta capital que actuar para el público cubano va a significar un gran cambio cualitativo en su trabajo.

Nacha Guevara llegó a Cuba ayer invitada por la institución cultural Casa de las Américas y ofrecerá en este país sus espectáculos "Nacha de noche" y "Nacha canta a Benedetti" los días 23, 24, 25 y 26 de febrero.

En conferencia de prensa la actriz dijo que su encuentro con el público cubano va a constituir una gran emoción, porque sabe que el pueblo de este país tiene mucha capacidad afectiva, que calificó de "abrumadora".

Interrogada por los periodistas Nacha Guevara expresó que el hecho de que su trabajo haya molestado a algunos se de-

be a las sensaciones humanas que es capaz de provocar.

"Producir una emoción humana en alguien que ejerce tareas inhumanas es peligroso, produce la necesidad de destruir a quien lo hace", agregó.

Nacha Guevara fue amenazada de muerte en 1974 junto con otras primeras figuras del quehacer cultural y teatral argentino por la organización de extrema derecha "Triple A".

Junto a su esposo y compañero de trabajo, Alberto Favero abandonó entonces su país y se radicó en México donde ha realizado más de cien recitales en la Universidad Autónoma y en los principales teatros de la capital.

"Es México, expresó Nacha, el país en que como exiliados más solidaridad hemos encontrado y es por eso que

siento un enorme cariño por los mexicanos.

La actriz definió el trabajo que ella realiza como un "ejercicio histriónico de un intérprete que ejerce su oficio de la mejor manera posible y que puede hacer un *music hall* lo mismo que recitar el Padre Nuestro del poeta Mario Benedetti".

Se trata de hacer, destacó, un recuento artístico de todas las sensaciones de la vida.

Nacha se refirió también a su labor artística con la poesía, del prócer independentista cubano José Martí y explicó que ésta comenzó hace cinco años como consecuencia de su contacto con los discos del cubano Pablo Milanés.

Sin embargo, aclaró, mi conocimiento de Martí es anterior ya que es un poeta que desde la niñez ha estado muy presente y muy cerca de mí.